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Agréable appartement de 99 m?2, dans un immeuble bourgeois au cceur

du prestigieux quartier des Baumettes a Nice. Situé en étage élevé,
avec ascenseur, cet appartement traversant se compose d'une grande
entrée, de trois chambres, d'une salle de bain, d'un WC indépendant,
et d'une cuisine ouverte sur un double séjour.Cet appartement saura
vous séduire par son charme et son emplacement privilégié a quelques
minutes a pied de la promenade des anglais et des plages. Le double
séjour spacieux et lumineux, ainsi que la chambre parentale donnent

acces a un balcon avec une vue panoramique sur la mer ...

Beautiful 99 sgm apartment, in a bourgeois building in the heart of the prestigious
Baumettes district in Nice. Located on a high floor with lift, this apartment consists
of a large entrance, three bedrooms, a bathroom, a separate toilet and a kitchen
open to a double living room.This apartment will seduce you with its charm and its
privileged location a few minutes walk from the promenade des Anglais and
beaches. The spacious and bright double living room, as well as the master
bedroom give access to a balcony with panoramic views of the Mediterranean Sea,
while the other 2 bedrooms have a ...
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